

12/1/2024

**Beschluss**  
angenommen

## **Maßnahmeplan zur Reduktion von Gewalterfahrungen bei Geburten in München Klinik**

Die München Klinik entwickeln einen Maßnahmenplan zur Reduktion von Gewalterfahrungen bei Geburten, welcher sowohl Faktoren direkter Gewalt (psychisch und physisch), aber auch strukturelle Gewalt (z.B. Vernachlässigung wegen knapper Ressourcen) umfasst. Im Rahmen dessen richtet die München Klinik eine Institution zur Meldung von Gewalterfahrungen im Rahmen von Geburten in ihren Häusern ein und informiert darüber beim bei Verlassen der Einrichtung.

**Überweisen an**

Stadtratsfraktion